

1. Record Nr.	UNINA9910563060903321
Autore	Seitz Elisabeth
Titolo	Primus Truber - Schoepfer der slovenischen Schriftsprache? : Versuch einer Antwort unter besonderer Beruecksichtigung seines Satzbaus
Pubbl/distr/stampa	Bern, : Peter Lang International Academic Publishing Group, 1998
Descrizione fisica	1 electronic resource (298 p.)
Collana	Slavistische Beitrage
Soggetti	Language
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>The Slovenian written language begins with the works of Primus Truber, so that it must be regarded as its creation - this, in short, would be the result of 200 years of research into the beginnings of Slovenian literacy. The purpose of this work is now to create a little more clarity here and at the same time to ask the question of Primus Trüber as the creator of the Slovenian written language on a different basis than before. Another question is, how did he, when he created one, come to his Slovenian written language?</p> <p>Die slovenische Schriftsprache beginnt mit den Werken Primus Trubers, so daß sie als dessen Schöpfung angesehen werden muß - dies wäre, kurz gefaßt, das Ergebnis der inzwischen zweihundertjährigen Forschung, die sich mit den Anfängen der slovenischen Schriftsprachlichkeit befaßt. Anliegen dieser Arbeit ist nun, hier etwas mehr Klarheit zu schaffen und damit zugleich die Frage nach Primus Trüber als Schöpfer der slovenischen Schriftsprache auf einer anderen Grundlage als bisher zu stellen. Eine andere, Frage ist, wie er denn, so er eine solche geschaffen hat, zu seiner slovenischen Schriftsprache gekommen ist.</p>